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第３回 国際ロータリークラブとのオンライン国際交流会を行いました！ 

                   

１月 20 日（土）、「東京米山友愛ロータリークラブ」および日本で

学ぶ留学生（「米山記念奨学生」）の皆さん、「東京米山ロータリーE

クラブ 2750」の皆さんとのオンライン国際交流会を実施しました。成瀬

高校からは 10 名（生徒８名、教員１、校長）、ロータリー側は 17

名（バングラデシュ、韓国、中国、ミャンマー、マレーシア、台湾、インドネ

シア、日本）、計 27 名の交流会です。ロータリーの皆さんは「日本で学

ぶ、日本で働く、日本で生活する、海外から参加する、海外で働く」など

一人ひとりが様々な生き方をされており、それは私たちに大きな刺激とな

りました。 

事前打ち合わせから、長期留学生が参加。 

参加生徒代表は、1 年の高 嘉彤（長期留学生 台湾）さんで

す。高さんは事前打ち合わせに参加し、様々な意見を述べました。その

声を当日の進行に反映させることにしました。 

 

         

 

 

 

 

当日の様子！ 

私たちは全体で２回の交流セッションに参加しました。１回目は

日本で学ぶ留学生からの「自国の文化紹介」と質疑応答、フリーセ

ッション、２回目は成瀬高校生が主に話すこととしました。１回目は

緊張しつつもロータリークラブの皆さんの優しさに触れ、質問もできた

生徒達は、２回目では積極的に会話を進め、会話のキャッチボー

ルを楽しみました。８名の１年生は、今後予定されている「都立高

校生多文化共生海外研修（マレーシア）」「成瀬高校オーストラ

リア研修旅行」「台湾の文化紹介」について話す機会を持ちまし

た。今回の交流会では、異文化理解体験としてとても良い機会を与えていただきました。また、両クラブ会長様のご挨拶より、ロ

ータリークラブの奉仕の精神も学び理解ができました。企画調整、ホスト役やテクニカルサポートに徹して下さったメンバーさん達

のおかげで、交流は和やかにあっという間に終了し、「もう少し話したかった！」この気持ちが今後の国際交流につながることを願

っています。 

日本の大学で学ぶニナさん（台湾）のプレゼンテーション！ 

国際教育委員会 
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今回の交流に参加したきっかけは様々。 

新しいことにトライしてみたかった。友人や先生に誘われて、海外の方とコミュニケーションを取ってみたかった、楽しそうだったから参加

しました。など様々 

交流を終えて 生徒の感想です！ 

色んな国の文化や食べ物などを教えていただいて、すごく行きたいと思いました！！皆さんの母国紹介を聞き、すごく自分の国が好

きなんだということが伝わってきました！またこのような機会があれば皆さんと会いたいです！ありがとうございました！！（M.U） 

自分たちが考えてこなかったことや、現地の人だからこそわかる情報など貴重なものを多く得たと思った。また、失敗を恐れず挑戦し

ていくことの大切さを今回の交流会を通じて感じた。ロータリーの皆さんはとても優しく、たくさんの情報や、考え、意見を言ってくださっ

てとても感謝しています。(Y.S) 

実際に他国の方々とお話することで、直接聞けたり質問できたりと、自分達だけで調べ物をするよりもより更に刺激を受け、とてもい

い機会となりました！！！会長の方々も明るく、私もテンションが上がりました！！今回の交流会は正直話せるか不安でしたが、と

ても楽しく取り組めたので、次回もしあったらぜひ参加してみたいと思います！！！(M.F) 

今回の交流はとても楽しかったです！私は世界の広さを感じました。小さなチャットルームでも、距離、時間、国境を越えてコミュニケ

ーションができることに感動しました。色んな国の先生たちと出身国の文化や各国の高校生活について話し合う中で、今回の出会

いに感動せざるを得ませんでした。自分と同じく台湾から日本に留学してきて、自国の文化を熱心にシェアしている大学生を見る

と、将来、私も世界中の友達に自国の文化を紹介できるのではないかと想像してしまいます。私にとって、今回の交流会は、日本

語と英語のスピーキングの練習だけでなく、短い時間の中で世界の多様な文化を見ることができ、科学技術の進歩によってもたらさ

れる貴重な絆を感じました。（生徒代表 １年 高嘉彤） 

私は、海外のことをあまり知らなかったので、外国の方に直接お聞きすることができて、楽しかったです。日本との相違点も見つかり、

祭りや文化があることが分かりました。他国では民族がたくさんあることを知りました。多文化・多民族などの中でお互いを尊重しあっ

て平和に暮らしていることが伝わりました。今度、海外に行くので、肌で直接違いを感じたいです。(Y.E) 

Zoom に遅れてしまってすみません！今回参加してみて、自分からなかなか質問できなかったのが反省ですが、色々な国の人から

話を伺い、日本の良さに改めて気づいたり、逆に日本にも取り入れたいなと思ったことがあって、楽しかったです。３月にオーストリア

行くにはもっと積極的に話せる自分になりたいと思ったので、JET のセルマ先生やジャネット先生と沢山話して、慣れたいです。いい

経験になりました！(R.N) 

とても楽しかった！！日本と全然質感も違うし文化も食も違って、世界は広いって実感したけれど、日本と似ている点もあるなど、そ

の共通点と相違点のキャップが本当に面白いと思った。もっともっとそんな文化の違いとか他の国の人と交流し、新しい自分の世界

を開拓したい。そして、自分の日本の大事な文化も他の国や文化の人に伝えていきたい。日本にもっと興味を持ってもらえるように

したいなと思う。本当に貴重な機会をありがとうございました。(N.Y) 

「ゲームの言語設定を英語にする」など、英語力向上の手段が身近に多くあった。視野を広げ問題解決につなげたい。（T.H） 

 

 

 

 

 

来年度の交流を、また楽しみにしています！ 

ロータリークラブの皆様、ありがとうございました！ 


